

COMIENZAN LAS OBRAS DE RENOVACIÓN DE ACERADO, ALUMBRADO PÚBLICO Y MANTENIMIENTO DE LA RED DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE EN LA URBANIZACIÓN “EL VISO DE ARGÉS”

A lo largo del mes de febrero se están llevando a cabo las obras de renovación de aceras y otras mejoras urbanísticas en diferentes calles de la urbanización “El Viso de Argés”.

Dichas actuaciones se encuentran incluidas dentro del Plan Provincial 2025 de la Diputación Provincial de Toledo, con cargo presupuestario a dichos Planes y a fondos municipales.



Estas obras consistirán en la realización de los trabajos necesarios para la renovación del acerado, dando más amplitud y accesibilidad a los itinerarios peatonales, la reposición del alumbrado público que se vea dañado a consecuencia de estas labores y la mejora de la red de abastecimiento de agua potable, todo ello con un plazo de ejecución de tres meses y un importe de adjudicación de 142.478,76 €.

Las calles sobre las que se realizará la renovación son:

- C/ Sierra Collado de la Ermita
- C/ Sierra de Piedras Blancas
- C/ Sierra de los Yébenes
- C/ Sierra de Valdetierra

Una vez finalizados estos trabajos, se pondrá en marcha un nuevo proyecto, consistente en la mejora del firme de diversas calles de la urbanización, afectadas por la Dana ocurrida en septiembre de 2023, y que deterioró ostensiblemente el estado de dichos viales.

Las calzadas que están incluidas en esta actuación son:

C/ Sierra Collado de la Ermita

C/ Sierra Piedras Blancas

C/ Sierra de los Yébenes

C/ Sierra de Valdetierra

C/ Sierra de la Hiruela

C/ Sierra de Layos

Esta intervención, que asciende a 184.269,31 €, será financiada a partes iguales con fondos del Ayuntamiento y con fondos del Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática destinados a reparar los daños causados por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA).

La ejecución de estas obras va a permitir, sin duda, que las zonas intervenidas vean hecho realidad un destacado avance en sus infraestructuras públicas y por consiguiente, una mejor calidad de vida de sus vecinos.

Por último, desde el Consistorio somos conscientes de las irremediables molestias que toda obra provoca, por lo tanto, apelamos a la comprensión y generosidad de los vecinos afectados y pedimos disculpas anticipadas por las contrariedades que pudieran surgir.